

# La Bamboche a allumé le feu

27 juillet 2022



*Le duo Inmost. © D.R*

## **La 4e édition des Petites bamboches du canton nord a enflammé la foule le 20 juillet sur le parking du port de la criée.**

Plus de 1 000 personnes ont applaudi les artistes qui ont animé la soirée organisée par l'association La mer écrite. Le bal s'est ouvert avec un très beau spectacle de danse contemporaine offert par Camille Lélou et Vivien Letarnec du duo Inmost. À travers une succession de tableaux, tout de grâce, d'élégance, de performance et de beauté, le duo a su magnifiquement illustrer la question de la dépendance dans le couple.

Après avoir captivé l'audience, les artistes ont cédé leur place aux Oracle Sisters, un groupe « folk rock brit pop » qui a su après seulement quelques accords et quelques voix à la tierce, attirer toute l'attention du public.

## **Une soirée réussie**

La buvette et les points de restauration ont eux aussi été pris d'assaut jusqu'à l'arrivée du DJ Eric Pifeteau (batter dans une autre vie de French Cowboy, Philippe Katerine et Jeanne Cherhal entre autres) qui a très rapidement mis le public en transe jusqu'à 2 heures du matin.

Une soirée réussie de plus pour La mer écrite et Marine de Missolz, comédienne et metteur en scène de la compagnie, qui prouvent encore une fois leur capacité à organiser et produire des événements de grande qualité avec ces Bamboches du canton nord.

La prochaine édition se tiendra au même endroit le 11 août prochain, avec un casting très prometteur, encore tenu secret.

*Y.C.*